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REQUERIMENTO N.° 123/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual o prazo para a conclusão da operação tapa 

buracos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nossa cidade vem sofrendo com buracos nas ruas e avenidas desde 

o início das chuvas no começo deste ano. 

Em diversos questionamentos da câmara municipal ao executivo, 

sempre foi dada respostas de que o atraso existia devido à demora para se realizar 

um processo licitatório. 

Nesta semana completa um mês do início da operação e ainda é 

visto grande parte da cidade sofrendo com buracos por todos os cantos e prejudicando 

a população diretamente.  

Diariamente notamos os motoristas fazerem manobras arriscadas 

para desviarem dos buracos, o que infelizmente acaba acarretando vários acidentes, e 

na maioria das vezes por parte dos motociclistas.  

Desta forma venho solicitar um prazo para que seja resolvido este 

problema que tanto prejudica nossa população. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


